
 Protokoll 

Generalversammlung 10. Februar 2022 19.00 Uhr 
 

1) Wahl eines Versammlungsleiters 

Der Vorstand schlägt Lars Nauheimer vor, der gewählt wird. Lars stellt fest, dass die 

Generalversammlung laut Satzung ordnungsgemäß einberufen wurde. 

 

2) Jahresbericht des Klubs für das vergangene Jahr 

Hans Christian legt den Bericht für 2021 vor. 

Der Bericht wird durch Beifall gutgeheißen. 

 

3) Vorlage des Rechenschaftsberichts zur Genehmigung 

Hans Christian legt den Rechenschaftsbericht für 2021 vor. 

Bo Jacobsen weist darauf hin, dass ein Fehler im Bericht vorliegt – das Eigenkapital Ende 2020 

muss dem Eigenkapital Anfang 2021 entsprechen. Der Fehler liegt wahrscheinlich an 

Nachbuchungen beim Jahresabschluss. Bo vermisst außerdem Anmerkungen zur Rechenschaft mit 

vertiefenden Erklärungen. Hans Christian beklagt den Fehler, nimmt Bos Kommentar zur Kenntnis 

und bedankt sich dafür, auf den Fehler aufmerksam gemacht worden zu sein. 

Der Jahresabschluss wird gutgeheißen. 

 

 

4) Festlegung der Einlage, des Mitgliedsbeitrages und Vorlage des Haushaltes für das nächste 

Jahr 

Der Jahresbeitrag für 2022, in der Anlage zusammen mit dem Rechenschaftsbericht und dem 

Budget verschickt, ist genehmigt. Das Budget für 2022 wird ebenfalls genehmigt. 

 

 

 

  

5)  Wahl des Vorsitzenden 

 - Peter Feddersen  - nimmt keine Wiederwahl an 

- Der Vorstand schlägt Bent Johannsen vor 

- Bent Johannsen wird zum Vorsitzenden gewählt. 

  

6) Wahl von 3 Vorstandsmitgliedern – zur Wahl stehen: 

–  Pia Kristensen - nimmt keine Wiederwahl an 

–  HC Freiberg - würde eine Wiederwahl annehmen 

–  Michael Andersen - nimmt keine Wiederwahl an 

Der Vorstand schlägt vor: 

 - Lene Jacobsen 

 - Rune Wang Johannsen 

 - Hans Christian Freiberg 

HC, Lene und Rune werden gewählt. 

 

 

7) Wahl von 2 Stellvertretern für den Vorstand – zur Wahl stehen Tage Ebbesen und Karl Aage 

Thylkær. 

Der Vorstand schlägt Wiederwahl von Karl-Aage Thylkær und Neuwahl von Ulrik Krogsnæs vor. 

Karl Aage und Ulrik werden gewählt. 

 

8)  Wahl eines Revisors und eines Revisorstellvertreters – zur Wahl stehen Ingolf Bossen und 

Carl Peter Thiedemann   



Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. 

Ingolf und Carl Peter werden gewählt. 

 

9)  Eventuelle Anträge vom Vorstand oder von den Mitgliedern 

Es sind 3 Anträge zur Behandlung laut Satzung §12, Abs.8 eingegangen 

1. Antrag vom Vorstand  - siehe Anlage 1 

2. Antrag von Bo Jacobsen – siehe Anlage 2 

3. Antrag von Regnar Sørensen – siehe Anlage 3 

Lars Nauheimer schlägt vor, dass die Anträge von Bo und Regnar zuerst und zusammen behandelt 

werden, weil sie vom Inhalt her einander gleichen, und sollten sie angenommen werden, wäre der 

Antrag vom Vorstand hinfällig. 

  

Bo wird dazu aufgefordert, seinen Antrag zu begründen – siehe Anlage 2 

Bo geht seinen Antrag durch und seinen Wunsch, dass alle Grüns umgelegt werden und bessere 

Bedingungen für die Tier-und Pflanzenwelt mit mehr Bäumen und einer reicheren Natur geschaffen 

werden. 

Hans Christian geht die Antwort vom Vorstand  durch - siehe Anlage. Es kann höchstens ein Grün 

pro Jahr umgelegt werden, und wenn nach Loch 16 weitere Grüns umgelegt werden, betrifft es 

Loch 17 und Loch 2. 

Nach einzelnen Kommentaren aus dem Mitgliederkreis zieht Bo seinen Antrag zurück. 

 

Regnar wird dazu aufgefordert, seinen Antrag zu begründen - siehe Anlage 3 

Regnar vertieft seinen Antrag und meint, dass sein Antrag den Antrag des Vorstandes  in Form eines 

Visionsplans für die nächsten 2-4 Jahre ergänzen kann 

Anschließend kommentieren einzelne Mitglieder Regnars Antrag, und der neue Vorsitzende äußert 

sich zuletzt, dass er als Vorsitzender den Informationen an die Mitglieder einen höheren Stellenwert 

geben will in Bezug auf wesentliche Planungen sowohl den Platz als auch die Gebäude betreffend. 

Die Mitglieder werden die Möglichkeit haben, die Pläne zu kommentieren, und der Vorstand wird 

dazu Stellung nehmen. Aber es wird weiter der Vorstand sein, der die endgültigen Beschlüsse trifft, 

laut Satzung §7. 

Nach der Debatte und den Kommentaren stellt Regnar fest, dass der Vorstand auf dem richtigen 

Weg ist, und er zieht den Antrag zurück. 

 

Antrag vom Vorstand – siehe Anlage 1 

Der neu gewählte Vorsitzende Bent Johannsen stellte den Antrag  - in einer Power Point  

Präsentation - zur Erweiterung der Maschinenhalle, zur Überdachung der Drivingrange, der neuen 

Abschlagstellen und der Trainingseinrichtungen mit Trackman vor. 

 

Laut der Präsentation ersucht man die Generalversammlung darum, den Finanzierungsplan, der im 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 30.September bekannt gemacht wurde, zu annullieren 

samt 

dass vorgelegte Bau-und Anlagearbeiten in Gang gesetzt werden 

dass ein Finanzierungsplan 2 – mit Erhöhung des Kassenkredits und einer Umlegung der Anleihen 

genehmigt wird 

alternativ 

dass Finanzierungsplan 1 – mit einer Erhöhung des Kassenkredits auf 1,5 Millionen Kronen 

genehmigt wird 

 

Die Generalversammlung genehmigt die Ingangsetzung der Projekte samt den 

Finanzierungsplan 2 

 

10. Verschiedenes 



Theodor Juhl erklärt, wie die Arbeit mit den vielen Freiwilligen organisiert wird – und weist darauf 

hin, gut mit unseren Freiwilligen umzugehen. Wenn es Fragen zu deren Arbeit und Ausführung gibt, 

soll man sich an den Vorstand wenden. 

Rita Weiland fragt, ob die Arbeiten, die im Klub durchgeführt werden, den Sponsoren angeboten 

werden. HC antwortet, dass immer nach der billigsten Lösung gesucht wird und die meisten der 

Arbeiten, die im Klub durchgeführt werden, von Freiwilligen geleistet werden. 

 

Tidsholmvej, d.10 Februar 2022 

 

Rune Wrang Johannsen       Lars Nauheimer 

Protokollführer        Versammlungsleiter 

 

 

 

 

 

 


